

＜教育長だより 76号　朳差岳朝日に映えて　令和8年1月1日＞



年頭のご挨拶

教育長 津野庄一郎

新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

平素より本村教育の充実と発展のために、深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。本年も「関川村を愛し、誇り、学び続ける人づくり」を目指し、ばん馬のように力強く諸事業を展開してまいります。

学校教育では、授業改革を中心に子どもの力を伸ばし、様々な教育活動を通して自己肯定感の涵養に努めてきました。もちろん課題がないわけではありませんが、教職員、保護者、地域の皆さんとの温かくも熱心なご尽力のお陰で、子どもたちは落ち着いて学んでおります。今後とも教育環境の充実を図りつつ、地域と共に歩む学校づくり、保・小・中連携による学校づくりを実践して子どものよさを伸ばし、自信がもてるよう取り組んでいきます。

社会教育では、スポーツや文化・芸術活動を通じて、村民のニーズに応えるべく様々な場面で活動を展開してきました。今後も人とつながり、村民の笑顔が輝くよう、健康増進や教養を深める活動を意図的・計画的に進めます。また、村の宝でもある文化財を次世代に引き渡せるよう努めてまいります。

本年は「関川村教育振興基本計画」を作成し、新たなスタートを切る初年度となります。保・小・中の結びつきをより確かなものにし、関係諸機関との連携を密にして、「目指す姿」の実現に皆様と共に努力する所存です。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。